

La Alcaldía de Amurrio confirma que la biblioteca se ubicará en la calle Foruen

Isasi dice que el edificio, según consejos técnicos, tiene mayor espacio e iluminación. El alcalde replica al PSE y niega que el nuevo proyecto vaya a impedir dar una solución al problema de aparcamiento

Araceli Oiarzabal, Amurrio.

El alcalde de Amurrio, Pablo Isasi, salió ayer a la palestra para explicar los motivos que han llevado al Consistorio a destinar el viejo mercado de la calle Foruen a la largamente anunciada reubicación de la biblioteca municipal. Las razones del cambio llegan después de que el concejal socialista, Raúl Luaces, arremetiera contra el equipo de gobierno por desechar la entreplanta situada encima de la oficina bancaria de Caja Vital de la calle Elexondo para este cometido y, al mismo tiempo, criticó que se dejara de lado la construcción de un parking en el citado mercado. Según Isasi, "cuando apostamos por este proyecto, Amurrio no tenía las posibilidades de habilitar nuevas plazas de aparcamiento que tenemos hoy, gracias a los nuevos proyectos urbanísticos, por lo que invertir 615.000 euros en crear 68 estacionamientos no tiene razón de ser". El primer edil hacía referencia a las más de 300 plazas de aparcamiento soterradas que está previsto que se habiliten en el entorno de la estación y, aunque no quiso avanzar más detalles al respecto, con ese dato desmintió la crítica socialista que aseguraba que la eliminación del parking en el mercado viejo "provocaría que no pueda solucionarse uno de los mayores problemas que tiene Amurrio hoy en día, como es la falta de aparcamiento público". Con todo, el alcalde amurriarra reconoció al concejal socialista que se logrará un gran beneficio económico para las arcas municipales gracias a la venta del local de la calle Elexondo, que preveía acoger la biblioteca municipal. "Luaces afirma que el Ayuntamiento se desprenderá de un local de gran valor económico y tiene razón, pues sacándolo a subasta pública obtendremos más dinero que el que nos costará rehabilitar el mercado para dar a este municipio la biblioteca que merece", añadió el alcalde.

No obstante, Isasi explicó que el local de Elexondo "no ha sido desechado para acoger la biblioteca por capricho, sino por consejo técnico", ya que no dispone ni de la superficie suficiente -462,22 metros cuadrados-, ni de la iluminación exigida, ni de buenos accesos, ni de la posibilidad de crear zonas de almacenaje de fondos bibliográficos. "Es la principal necesidad de este servicio y la principal causa de que tengamos que trasladarla de su ubicación actual en el edificio de La Casona, donde ahora disponemos de

645 metros cuadrados", subrayó el alcalde. Sin embargo, el viejo mercado de la calle Foruen dispone de la iluminación adecuada para un servicio de este tipo "de forma cenital desde el norte con lo que se consigue luz diáfana y homogénea", explicó el primer edil.

Asimismo cuenta con una superficie de 964,40 metros cuadrados (300 más que la actual), divididos en una planta baja de 492,84 metros cuadrados y un semisótano de 471,56 metros cuadrados. En el primero se instalará la sala de lectura de adultos y en el otro la infantil, además de salas de trabajo especializado como talleres de restauración, y aunque estarán comunicadas internamente, ambas tendrán accesos independientes. Además, el inmueble cuenta con un patio exterior que será habilitado como ludoteca al aire libre para la biblioteca infantil, en los meses estivales, al que se accederá desde una fachada acristalada.